

Kinder schmücken Weihnachtsbäume in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse

In den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Wiedenbrück stehen wie in jedem Jahr festlich geschmückte Weihnachtsbäume und verbreiten weihnachtlichen Glanz.

Es ist bereits eine jahrelange Tradition, dass die Kindergärten oder Grundschulen aus dem Geschäftsgebiet der Kreissparkasse den Schmuck für die Christbäume basteln. Als Dankeschön bekommen sie dafür einen Zuschuss für ihre Gruppe oder Klasse sowie eine kleine Leckerei.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Rheda:

Die Kinder der Wenneberschule freuen sich zusammen mit ihren Lehrerinnen sowie Rainer Hagemeyer (links), Leiter der Geschäftsstelle und Beraterin Stefanie Brökelmann (5. V. r.) über den toll geschmückten Baum.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Wiedenbrück:

Die Kinder der Evangelischen Kindertageseinrichtung mit ihren Erzieherinnen sowie Monika Seeck (links) und Michael Berghoff (rechts) von der Kreissparkasse sind stolz auf den schönen Weihnachtsbaum.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Herzebrock:

Die Bolandschule war in der Geschäftsstelle Herzebrock zu Besuch. Johann Warkentin (links hinten) und Geschäftsstellenleiter Matthias Späte (rechts hinten) haben die Kinder beim Schmücken unterstützt.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Clarholz:

Die Kinder der Katholischen Kindertageseinrichtung St. Raphael freuen sich mit Rolf-Peter Dompke, Leiter der Geschäftsstelle, über den toll geschmückten Baum.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Schloß Holte:

Die Kinder der Gruppe „Blaue Feder“ von der Kita „Der Spatz“ freuen sich mit ihren Erzieherinnen sowie Manuela Cain (links), Ann-Christin Gerbig (2.v.l) und Dirk Pfeiffer (3.v.r.) von der Geschäftsstelle Schloß Holte über den toll geschmückten Baum.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Stukenbrock:

Der Weihnachtsbaum in der Geschäftsstelle in Stukenbrock wurde festlich dekoriert von den Kindern der Katholischen Kita St. Achatius, die von (v.l.n.r.) Dennis Strothmann, Nico Paul, Heike Venne und Maria Solmann von der Geschäftsstelle Stukenbrock unterstützt wurden.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Sürenheide:

Die Kinder der Kita „Im Zwergenland“, ihre Erzieherin und Wolfgang Lakämper von der Geschäftsstelle Sürenheide sind stolz auf den schönen Baum.



Bildunterschrift Geschäftsstelle Kaunitz:

Die Kinder der Katholischen Kita Arche Noah freuen sich mit ihren Erzieherinnen sowie Jennifer Jacobtorweihen von der Geschäftsstelle Kaunitz, (2. v. l.) über den toll geschmückten Baum.